
et
Avant de terminer, il nous semblait intéressant de recueillir les
impressions à chaud de Francis Raoul, éleveur de Vegas :

J'élève en amateur depuis 35
ans. J'ai eu quelques bons produits
tout en étant particulièrement
assidu aux différents champion-
nats. Le monde du SVne m 'est pas
étranger, car j'en suis membre
depuis 27 ans. Bien avant Vegas,
j'ai eu la chance d'avoir quelques
chiens de tête dont un importé
d'Allemagne. Mais c'est avec la
mère de • Vegas, Rangoon du Haut
Mansard, et en particulier, avec les
produits du regretté Owen du
Fossé de Norva que les résultats
sont devenus très significatifs. Au
moment des chaleurs de Rangoon,
j'ai choisi Pakros, qui me plaisait
énormément, mais surtout, son
courant de sang était original et

Veggas du Haut Mansard,

sortait des courants de sang majeurs. La portée comportait 4 chiots,
4 frères, trois sont restés à la maison dont Vegas. Je l'ai placé chez
Rachel, il sortait du lot par sa présence et son éveil. Dès deux mois,

il marchait en laisse comme un
petit adulte. Ses premiers résultats
significatifs arrivèrent très tôt, en
Baby Show où, bien qu 'étant
souvent le plus jeune, il se
retrouvait rapidement dans le
groupe de tête. Lors du
Championnat SCBA 2004, il a été
remarqué par son actuel
propriétaire (qui possède Pakros),
M Benitz (Von Aurelius Zwinger).
Suite à une proposition intéressan-
te, Vegas a quitté la France pour
l'Allemagne à l'âge de 6 mois. Ma
confiance en cet éleveur n 'était
pas vaine puisque le 3 septembre
2005, Vegas était sacré champion
du Monde à Ulm.

champion en classe junior


